científicamente, como se acostumbra en Búffalo. Por fortuna para él y por desgracia para la ciencia, el 4 de Julio de 1906, en las propias calles de Búffalo lo mató un automóvil, y sus cenizas se conservan en una pequeña urna de piedra, tal como él lo deseaba.

Precioso ejemplo de esfuerzo personal en pro de la humana cultura!

A. A. G.

Hlgunas palabras

DEL SEÑOR EX-PRESIDENTE DON JUAN BAU-TISTA QUIROS, RELATIVAS A LOS SUCESCS DE LOS DIAS I Y 2 DE SETIEMBRE.

Todo indica que las cosas estaban preparadas ya para hacer sentir a Costa Rica la imposición de la fuerza, con escarnio del tantas veces proclamado principio de la igualdad de las naciones y del derecho que tiene cada pueblo de resolver como soberano y como único árbitro, las cuestiones que sólo afectan su régimen interno, sin lesionar los intereses ni los derechos de los otros. A ese respecto no veo en lo ocurrido otra cosa que el deseo de hacer pre-